

## En un contexto complicado

Cuando el 19 de noviembre nos reunimos por primera vez como nueva Junta de Gobierno estábamos lejos de imaginar lo complicado que sería el ejercicio de nuestras funciones en el contexto de la pandemia.

El COVID 19 nos ha impuesto el mantenimiento de unas “distancias” que han dificultado notablemente la relación personal tanto entre los miembros de la Junta de Gobierno, como con los de las diferentes candidaturas e, incluso con los trabajadores de nuestro colegio.

Esto ha dificultado una colaboración mas estrecha con todos los estamentos del COAM y con las demás candidaturas, como hubiera sido y es nuestro deseo.

Aun así, ya hemos celebrado todas las Juntas de Representantes pendientes, tanto ordinarias como extraordinarias, a excepción de la de Presupuestos que se celebrará el próximo día 4 de febrero, y a la que esperamos llegar con el mayor consenso posible.

Es inminente la apertura a todos los grupos de la Comisión de Reglamentos y de la Comisión de Custodia, así como la reapertura de los grupos de trabajo abiertos de acuerdo con la propuesta asumida por la Junta de Gobierno en la pasada Junta de Representantes de 21 de enero.

Pese a todo, se han propuesto como representantes del COAM en diferentes ámbitos institucionales, a quienes se han considerado más cualificados para dicha representación independientemente de la candidatura a la que pudiera pertenecer.

Aun así, pese a las dificultades, se ha realizado una intensa labor cuyos frutos comienzan a verse, y esperemos que la futura cercanía, fruto de la superación de la pandemia, suponga también una mayor cercanía personal que permita el grado de colaboración deseado entre todos.

Y en esta dirección de crecer ante la adversidad, tan normal en nuestra profesión, es en la que vamos a continuar.

Un COAM útil para todos los arquitectos.